

manière définitive, les conserver inaltérables, et les transmettre aux descendants des familles actuelles.

Sans être complètes, ces notes fournissent un moyen facile de garder le souvenir d'événements variés, précieux et chers au cœur des paroissiens. Les faits relatés dans cet opuscule acquerront d'une année à l'autre une plus grande importance.

L'auteur de ce travail croit avoir atteint son but, en cherchant à se rendre utile aux paroissiens de N.-D. du Mont-Carmel, ses amis sincères, pour qui il forme chaque jour des vœux ardents de paix véritable et de bonheur parfait.

En retour, il sollicite humblement de chacun des membres de la grande famille paroissiale une prière adressée avec ferveur à Notre-Dame du Mont-Carmel, la puissante Protectrice de tous les enfants de la Sainte Eglise, et tout particulièrement des paroissiens du Mont-Carmel, dont Elle est la Patronne chérie.

FIN.